



MEDIENMITTEILUNG

Thun/Rheinfelden, 8. April 2025

Feldschlösschen Königspartnerin am ESAF 2028

Nach der Berner Kantonalbank (BEKB) und der Mobiliar steht mit Feldschlösschen bereits die dritte Königspartnerschaft für das Eidgenössische Schwing- und Älplerfest (ESAF) 2028 Thun Berner Oberland. Das Unternehmen aus Rheinfelden AG engagiert sich seit 2007 als Königspartnerin und wird nach dem ESAF 2025 Glarnerland+ auch in 40 Monaten in Thun für die Getränke Logistik auf dem Festareal zuständig sein. Das klare Bekenntnis der führenden Brauerei und grössten Getränkehändlerin des Landes freut das OK ESAF 2028.

Feldschlösschen mit Hauptsitz in Rheinfelden AG besteht seit 1876 und beschäftigt landesweit an 22 Standorten 1'200 Mitarbeitende. Die führende Brauerei und grösste Getränkehändlerin der Schweiz bekennt sich seit vielen Jahren zum Schwing- und Älplerfest – und auch zu dessen Werten wie Tradition, Brauchtum, Respekt und Fairness. So jedes Jahr an rund 70 regionalen Schwingfesten – und seit 2007 lückenlos auch an «Eidgenössischen».

Nach Aarau 2007, Frauenfeld 2010, Burgdorf 2013, Estavayer-le-Lac 2016, Zug 2019, Pratteln 2022 und Glarnerland+ 2025 wird Feldschlösschen auch beim Eidgenössischen Schwing- und Älplerfest (ESAF) 2028 Thun Berner Oberland Königspartnerin sein. Der Vertrag für die achte Königspartnerschaft in Folge wurde mit den Verantwortlichen des OK ESAF 2028 soeben unterzeichnet.

Thomas Amstutz, CEO Feldschlösschen: «Wir sind stolz und freuen uns, bereits vor dem ESAF 2025 Glarnerland+ unsere übernächste Königspartnerschaft verkünden zu dürfen. Mit grosser Vorfreude blicken wir auf die bevorstehende Zusammenarbeit mit den Verantwortlichen in Thun.» Das frühzeitige Bekenntnis von Feldschlösschen beeindruckt auch Matthias Glarner, OK-Präsident ESAF 2028 Thun Berner Oberland: «Es ist nicht selbstverständlich, dass wir bereits jetzt die königliche Zusage für das Fest in 40 Monaten erhalten haben. Das zeigt, dass Feldschlösschen uneingeschränkt hinter dem Schweizer Nationalsport steht – das verdient allergrössten Respekt. Wir begrüssen das national bekannte Unternehmen in unserem Königskreis ganz herzlich und freuen uns auf die Zusammenarbeit.»

Für Rückfragen seitens OK ESAF 2028 Thun Berner Oberland:

Matthias Glarner, OK-Präsident ESAF 2028, Mobile: 079 704 86 79

Für Rückfragen seitens Feldschlösschen:

Esin Celiksüngü, Stv. Mediensprecherin Feldschlösschen, Telefon: 058 123 43 86